

Table des matières

| | |
|---|----|
| <i>Pourquoi l'angoisse, la détresse et le doute?</i> | 5 |
| La vraie raison de son désespoir | 6 |
| Le vrai fondement de votre sûreté | 10 |
| La vraie source de la force..... | 12 |
| En cinq minutes..... | 14 |
| «Où est celui qui ne sait pas où il est?»..... | 16 |
| Peur et crainte – leur cause et le moyen de les vaincre | 17 |
| «Tu appelleras son nom Jésus»..... | 19 |
| | |
| <i>Pourquoi tous ces terribles accidents?</i> | 23 |
| Cette recherche fatale du bien-être | 24 |
| Retiré d'une avalanche | 27 |
| Plus que 10 secondes à vivre! | 33 |
| | |
| <i>Pourquoi toutes ces maladies incurables?</i> | 37 |
| Plus que trois semaines à vivre! | 38 |
| Pourquoi cela m'arrive-t-il à moi?..... | 42 |
| A quoi servent les épreuves?..... | 46 |
| Le résultat d'une erreur | 49 |
| Et il est un Dieu d'amour?..... | 52 |
| | |
| <i>Pourquoi ces guerres insensées?</i> | 55 |
| Caïn – le premier fils | 56 |

| | |
|--|-----|
| Les hommes sans Dieu sont des hommes sans paix..... | 60 |
| Capitulation sans condition..... | 62 |
| «De leurs épées ils forgeront des socs» | 66 |
| Un commandant d'aviation se convertit..... | 70 |
| «J'étais ce soldat!» | 75 |
| | |
| <i>Pourquoi ces tremblements de terre catastrophiques?</i> | 79 |
| Des avertissements méprisés..... | 80 |
| | |
| <i>Pourquoi ces inondations dévastatrices?</i> | 83 |
| L'avertissement de Noé..... | 84 |
| Lorsque la digue se rompit | 88 |
| Le calme avant la tempête..... | 93 |
| | |
| <i>Pourquoi cette puissance destructive de la mort?</i> | 95 |
| Pourquoi le péché est-il entré dans le monde?.... | 96 |
| La mort vient tôt ou tard | 98 |
| La mort vient infailliblement | 100 |
| La mort vient subitement..... | 103 |
| L'ensevelissement de Monsieur Plustard..... | 105 |
| Temps et éternité..... | 109 |
| La mort n'a pas le dernier mot | 111 |
| Une minute après la mort | 114 |
| Le témoignage d'un médecin | 118 |
| Le témoignage d'une diseuse de bonne aventure . | 120 |
| Le témoignage d'un veilleur de nuit..... | 122 |
| Le témoignage d'un scientifique | 126 |
| Le témoignage des défunts | 127 |

Pourquoi l'angoisse, la détresse et le doute?_____

Il défaillait, et il demanda la mort pour son âme,
et dit: Mieux me vaut la mort que la vie.

Jonas 4, 8

Fais-moi sortir de mes angoisses.
Regarde mon affliction et mes peines.

Psaume 25, 17, 18

La vraie raison de son désespoir

A la fin d'une réunion, un jeune homme s'approcha de moi. Il devait avoir une trentaine d'années, et semblait cultivé. Mais son visage portait les marques d'une vie passée dans le péché.

Allant directement au but, je lui demandai:

– Vous êtes sans doute venu ici pour me parler de votre état spirituel. Racontez-moi vos difficultés, et je ferai ce que je peux pour vous aider.

– Mon cas vous paraîtra sans espoir, car je suis incrédule et sceptique.

– Vous croyez certainement en quelque chose. Croyez-vous que la Bible est la parole de Dieu?

– Non, je ne le crois pas.

– Croyez-vous que Jésus Christ est le Fils de Dieu?

– Non plus.

– Mais vous croyez pourtant qu'il y a un Dieu?

– C'est bien possible, mais je n'en ai aucune preuve.

– Qu'attendez-vous de moi, si vous ne croyez pas la Bible, ne reconnaisssez pas Jésus Christ comme le Fils de Dieu, et que vous doutiez de l'existence de Dieu?

– Je vous ai entendu parler ce soir et j'ai senti que vous croyez en quelque chose. Je ne crois pas et me sens misérable. Si vous pouviez me montrer comment croire et être heureux comme vous l'êtes, je vous serais très reconnaissant. Le plus tôt vous pourrez

m'aider, le mieux ce sera. Je suis étudiant en droit, mais je me sens si malheureux, que je n'arrive plus à étudier. Je suis inquiet et agité. Ce soir, comme je traînais en ville, j'ai entendu jouer de l'orgue et je suis entré dans l'espoir de jouir d'une belle musique. Il s'agissait de simples chants. Pourtant ma curiosité m'a forcé de rester pour écouter ce que vous alliez dire. Une chose m'est apparue clairement: Vous croyez en quelque chose ou en quelqu'un, et cela vous rend heureux. Je vous envie, et c'est pour cette raison que je suis ici.

J'ai déjà rencontré beaucoup de monde et parlé avec de nombreuses personnes, mais je n'avais encore jamais vu quelqu'un comme ce jeune homme.

Je m'assis près de lui.

- Que dois-je étudier? me demanda-t-il.
- Rien que la Bible!
- A quoi bon lire la Bible, si je ne crois pas qu'elle est la parole de Dieu?

J'ouvris ma Bible et lus Jean 5, 39: «Sondez les écritures, car vous, vous estimatez avoir en elles la vie éternelle, et ce sont elles qui rendent témoignage de moi.»

– D'après ce passage, les Ecritures prouvent elles-mêmes leur origine divine et la divinité de Jésus Christ.

- Bien, je lirai la Bible. Et que dois-je faire d'autre?
- Prier.
- Mais je ne crois pas en Dieu. Pourquoi prier?
- Ce n'est pas un obstacle, mais vous devez être droit. Dieu répond à tout désir sincère de le chercher.

– Y a-t-il quelque chose de plus à faire?

Je lui lus Jean 7, 17: «Si quelqu'un veut faire sa volonté, il connaîtra de la doctrine si elle est de Dieu.»

– A l'école de Dieu nous ne pouvons pas apprendre la deuxième leçon avant d'avoir mis en pratique la première. Réfléchissez à ces textes. J'aimerais ajouter encore ces paroles du Seigneur: «Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez et qui êtes chargés, et moi je vous donnerai du repos» (Matthieu 11, 28).

Demandez à Dieu de vous éclairer quand vous sondez les Ecritures. Agissez alors d'après la lumière qu'il vous donnera, puis allez au Seigneur Jésus, pour apprendre à le connaître comme votre Sauveur personnel.

– Est-ce tout?

– Oui, il n'y a rien de plus à faire. Mais voulez-vous me promettre de suivre mon conseil?

– J'essaierai.

Le jeune homme revint deux semaines plus tard et me dit:

– Après notre entretien je suis rentré chez moi. J'ai sorti de ma valise la Bible que ma mère m'avait donnée et ai lu les textes cités. Puis j'ai prié Dieu, simplement mais instamment, de me montrer d'une façon claire s'il existait, de me prouver que la Bible est sa Parole, et que Jésus Christ est son Fils et le Sauveur des pécheurs.

Alors que je lisais, priais et demandais d'être éclairé, je reçus vraiment la lumière. Tout m'est devenu plus clair, de sorte que, finalement, j'ai répondu à

l'invitation de Matthieu 11, 28. Fatigué et chargé, je suis allé au Seigneur Jésus, et mon âme a trouvé le repos. Je sais maintenant que, par la puissance de son sang, et parce que je crois en lui, mes péchés sont ôtés.

Jésus Christ est la seule solution à toute détresse intérieure.